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Isaías 56:1-2 
Por Chuck Smith 

  

En Isaías 55 el Señor habla su gloriosa y eterna salvación y las glorias de 

Su grandeza, Su poder. “Como son más altos los cielos que la tierra, así son mis 

caminos más altos que vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros 

pensamientos. (Isaías 55:9). La bendición y el poder de La Palabra de Dios. 

“Porque como desciende de los cielos la lluvia y la nieve, y no vuelve allá, sino 

que riega la tierra, y la hace germinar y producir, y da semilla al que siembra, y 

pan al que come, así será mi palabra” declara el Señor “que sale de mi boca; no 

volverá a mí vacía, sino que hará lo que yo quiero, y será prosperada en aquello 

para que la envié.” (Isaías 55:10-11) 

 

 

Ahora al entrar en el capítulo 56, el Señor nos está dando, mas o menos, 

algunas de las condiciones para nosotros ser parte del reino eterno y salvación. 

Así dijo Jehová: Guardad derecho, y haced justicia; porque 

cercana está mi salvación para venir, y mi justicia para 

manifestarse. (Isaías 56:1). 

Ahora aún en el tiempo de Isaías, había quienes alentaban a hacer las 

cosas a la luz del hecho que la Salvación estaba cerca. Por las sucesivas 

generaciones, Dios quiso, creo yo, cada generación viviese con la conciencia de 

la cercanía de la venida del reino del Señor. Ahora Pedro nos dice que habrá de 

venir el día en que los hombres comenzarán a burlarse de la venida de Dios, 

declarando que “todas las cosas permanecen así como desde el principio de la 

creación.” (2 Pedro 3:4) Pero Pedro dice “estos son voluntariamente ignorantes”. 

Que Dios trastornó el mundo una vez en juicio enviando la inundación, ellos son 

ignorantes de la intervención de Dios por la catástrofe. Y luego Pedro prosigue 
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en explicar que “El Señor no retarda su promesa” (2 Pedro 3:9) Esto es, que la 

promesa de la venida del reino y el establecimiento del reino de justicia. El no 

habrá de fallar a esa promesa, sino que El no quiere que nadie perezca sino que 

todos procedan al arrepentimiento. Así que la razón para la tardanza, Dios está 

esperando que el hombre se vuelva a El. 

Ahora cuando estábamos viviendo en Prescott, teníamos una señora 

fascinante que profesaba tener un gran amor en la vida de mi esposa y en la 

mía. Y era un personaje muy interesante. Había pasado muchos años en China 

como misionera y era una nurse en el hospital Whipple Veterans. Comenzaba yo 

a hablar con ella de lo pronto de la venida del Señor y ella decía, “Bueno, si, yo 

creo que el Señor viene pronto.” Y decía “estoy aumentando y no estaré mucho 

tiempo por acá, así que la venida del Señor viene pronto para mí.” Y ella tenía 

ese concepto de lo cercano de la venida del Señor. 

Bueno, en un sentido esto es muy cierto. Dios esta viniendo por cada uno 

de nosotros pronto. Ninguno de nosotros estará aquí por mucho tiempo más. Y 

si El no viene colectivamente por Su iglesia, aún así nuestro tiempo en la tierra 

es breve. 

¿Qué es la vida? “Ciertamente es neblina que se aparece por un poco de 

tiempo, y luego se desvanece.” (Santiago 4:14) Es como el pasto en el campo 

que hoy crece y florece y mañana está muerto. Y así es el breve lapso de 

nuestra vida, especialmente cuando usted compara el tiempo que tenemos aquí 

con la eternidad. Y así que el período de tiempo de un hombre sobre la tierra es 

corto. Y con todo en este breve lapso de tiempo, mi eternidad está siendo 

establecida. Mi destino está siendo determinado en este breve lapso de tiempo 

que estoy aquí. Esto es bastante asombroso de considerar. Así que me incumbe 

a mí el pasar lo que sea de tiempo que tengo caminando con el Señor, sirviendo 

al Señor en total compromiso de mí mismo y mis energías, mi vida para El 

porque el tiempo es breve. 
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Así que para Isaías estar diciendo “Oigan, el tiempo del Señor se acerca” 

es para cada uno de nosotros. El tiempo del Señor siempre está cerca. Y por lo 

tanto deberíamos vivir con esta conciencia de conocer que tengo solamente una 

vida y pronto pasará y solo lo que haga para Jesucristo habrá de permanecer. 

Todo lo demás, madera, heno y hojarasca. Todo lo demás habrá de arder. Todo 

lo demás no habrá de tener valor alguno en lo absoluto en la esfera eternal. Que 

lo que he hecho por mí mismo, lo que he hecho por la comunidad, lo que he 

hecho por la Distrofia muscular o lo que sea no habrá de permanecer Lo único 

que habrá de permanecer son las cosas las cuales he hecho para Jesucristo 

para Su gloria y en Su nombre. Así que el tiempo es corto. Esto es un mensaje 

perpetuo para cada generación. Su tiempo es corto. 

Ahora, ¿como quiere Dios que nosotros vivamos? El quiere que nosotros 

guardemos juicio y hagamos justicia. Dios quiere que nosotros vivamos una vida 

honesta y justa. Dios no quiere que engañemos. Dios no quiere que nosotros 

confabulemos y tomemos ventaja de otro. Dios quiere que nosotros hagamos lo 

correcto. Hacer justicia. Mantener Juicio. Hacer lo correcto. Esto es lo que Dios 

requiere de nosotros. Y seguramente no es mucho para requerir y es un 

requerimiento razonable de parte del hombre. Que mundo glorioso sería si cada 

uno tratase al otro justa, honesta y equitativamente. “Pero esta no es la 

condición de este mundo” y usted está en lo correcto. Encontramos que hay 

siempre hombres que desean tomar partido de su posición  y forzar a alguien 

más porque ellos encuentran que los tienen en ventaja. Siempre es algo 

atemorizante el estar en desventaja con otra persona, porque usted puede estar 

seguro de que ellos habrán de tomar cada ventaja que tengan sobre usted. 

Ahora mire lo que están haciendo con el Petróleo. Sabiendo que 

necesitamos el petróleo desesperadamente, toman ventaja y elevan los precios 

y se vuelven extraordinariamente ricos. Y con todo hay un mundo que está 

sufriendo y en necesidad y el Tercer mundo está siendo destruido y hambriento 

por causa de estas personas que han tomado ventaja y el hecho que poseen 

petróleo en su nación. Y que el mundo está escaso del mismo y así que toman 
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ventaja de ese hecho, fuerzan al mundo, totalmente despreocupados de las 

personas desafortunadas que no pueden comprar la inflación que ha resultado el 

incremento del precio del petróleo. Pero este es un ejemplo, y no para señalar 

solamente un grupo, esto es común en la naturaleza humana. Si usted tiene una 

posición de ventaja, hay personas que desean tomar ventaja de  usted. 

Jesús dijo “¡Ay de vosotros, Escribas y Fariseos hipócritas!” Porque 

sacaban ventaja de la gente, sacaban ventaja de las viudas, de los enfermos, de 

los problemas de la gente. El hombre no es justo. Dios quiere que nosotros 

seamos justos. Y así que Dios clama por justicia y por juicio porque El dijo “Mi 

Salvación esta cercana a venir”  

Bienaventurado el hombre que hace esto (Isaías 56:2), 

Ahora Dios como que pronuncia un hombre que será justo, un hombre 

que será honesto, que será bendecido por Dios. 

y el hijo de hombre que lo abraza; (Isaías 56:2); 

Y la persona que abraza este concepto dice “Si, haré a otros lo que quiero 

que me hagan a mí. Seré justo, no tomaré ventaja de  una posición en la cual 

pudiera tener superioridad o lo que sea. Pero seré justo.” Dios está siempre por 

los oprimidos. Dios siempre esta de pie por ellos y por los pobres. Y si nosotros 

somos culpables de oprimir o empobrecer a las personas, entonces nos 

encontraremos a nosotros mismos opuestos a Dios. 

Bendito es el hombre, 

que guarda el día de reposo para no profanarlo, y que 

guarda su mano de hacer todo mal. (Isaías 56:2). 

Ahora, la bendición sobre el hombre que guarda el Sábado. El sábado es 

una ordenanza que Dios estableció con la nación de Israel como un pacto con la 
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raza del pueblo. Cuando Dios dio la ley del Sábado en el libro de Éxodo, Dios 

declaró al dar la ley que era un pacto entre El e Israel para siempre. 

Versículo 16 de Éxodo 31, “Por lo tanto los hijos de Israel Guardarán, 

pues, el día de reposo los hijos de Israel, celebrándolo por sus generaciones por 

pacto perpetuo.” Ahora Dios estableció la circuncisión también como un pacto 

para este pueblo. 

Y el pacto del Sabat no fue puesto sobre el mundo gentil, ni sobre la 

iglesia Gentil o Cristiana. Y con todo, un hombre necesita un día de descanso. Y 

nosotros probablemente vivamos para ser gente más saludable si tomamos un 

día por semana de descanso y permanecer en la cama. Realmente descansar el 

día de reposo. Y de esto trataba el requerimiento, simplemente descansar. Darle 

al cuerpo una oportunidad de recuperar. Pero estas personas, que 

encontraremos en breve, no estaban guardando el Sábado como debieran. Ellos 

comenzaban a hacer un día de placer y recreación, que parece que nosotros 

somos muy culpables de hacer también. Excepto que el Sabat es realmente el 

Viernes a la noche hasta el Sábado a la puesta del sol, si usted quiere ser 

técnico. Adoramos al Señor en el primer día de la semana. 

Ahora en la iglesia primitiva cuando ellos buscaron determinar que 

relación tenían los Gentiles creyentes con la ley, determinaron que no debían 

poner sobre ellos un yugo de esclavitud, la ley que ellos mismos no podían 

guardar. Y así que al escribirle a los Gentiles para decirles de su relación con la 

ley, a la iglesia, a la iglesia gentil, dijeron “Simplemente cuídense de los ídolos y 

de las cosas estranguladas. Y si ustedes hacen esto, hacen bien”  

Más tarde Pablo modifica un poco esto cuando escribe a los Corintios  y 

les dice, “Cuando vayan a la carnicería para comprar carne, no pregunten al 

carnicero, ‘Esto ¿fue ofrecido como un sacrificio a un ídolo?’” El dijo “porque si el 

dice si entonces, les costará trabajo comerlo. Así que no hagan preguntas, 

simplemente vayan y compren la carne y no hagan preguntas  por causa de su 
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conciencia. Y entonces ustedes no se preocuparán por esto Porque” el dijo “todo 

es santificado por la oración y realmente no importa excepto si en su conciencia 

comienza a molestarle, entonces esto se vuelve un verdadero problema para 

usted. Así que por causa de la conciencia, solo cuando ustedes hayan salido a 

cenar y alguien ponga un bife de carne delante de ustedes, no digan “¿lo 

ofreciste a un ídolo como sacrificio?”  Simplemente coman lo que está puesto 

delante de ustedes, no haciendo preguntas,” el dijo “Disfrútenlo” y así que no es 

lo que entra en la comida del hombre lo que lo contamina. Es lo que sale, porque 

el corazón es revelado por las cosas que salen de la boca de los hombres. 

No había nada dicho a la iglesia Gentil en cuanto a los días Sabats. Así 

que Pablo escribe a la iglesia en Roma y habla acerca de quienes eran débiles 

en la fe, que eran vegetarianos porque ellos no podían comer carne; ellos 

temían que esta fuese ofrecida en sacrificio a un ídolo, en algún sitio. Y así que 

se volvieron vegetarianos. Pero el que es fuerte en la fe, come carne. Ahora el 

que no come, no juzgue al que lo hace, y el que come no debería condenar al 

hombre que no come. 

Es fácil para nosotros caer en la trampa de pensar que todos deberían 

vivir y decirles a las personas que no pueden hacer o que no pueden hacer 

según mi propia conciencia. Pero Pablo dijo que no debo juzgar a una persona 

que tiene mayor libertad que la que tengo yo. Porque ante su amo está en pie o 

cae y Dios puede hacerle estar en pie, para mi asombro. 

Así que al escribir a los Colosenses, Pablo dijo “Por tanto, nadie os 

juzgue en comida o en bebida, o en cuanto a días de fiesta, luna nueva o días 

de reposo, todo lo cual es sombra de lo que ha de venir; pero el cuerpo es de 

Cristo” (Colosenses 2.17) Estas cosas eran todas una sombra. Guardar el 

Sabat, guardar las festividades y demás --  todas eran sombras de las cosas que 

vendrían. La verdadera sustancia es Cristo, así que el Sabat era solo una 

sombra de lo que es Jesús para nosotros, porque El es nuestro descanso.  Y el 

Sabát era un día de descanso en donde usted solamente descansaba. Así que 
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Cristo ha venido a ser nuestro Sabat. Debemos descansar en la Obra de 

Jesucristo en lo que se refiere a nuestra salvación. No estoy tratando de salir y 

contender y trabajar para ser salvo. Estoy descansando. Cristo es mi Sabat. El 

es mi descanso y toda la celebración del Sabát estaba buscando a Jesucristo, la 

sustancia de quien es descanso para el creyente. Y todos nosotros 

descansamos nuestra salvación en El. Y de esto es de lo que trataba todo el 

asunto. 

Así que como leemos del día Sábado, nos damos cuenta de que Isaías se 

está dirigiendo a Israel. Nada tiene que ver con los Gentiles, la iglesia Gentil, 

poque en la iglesia Gentil, dijera Pablo “Uno hace diferencia entre día y día; otro 

juzga iguales todos los días. Cada uno esté plenamente convencido en su propia 

mente.” (Romanos 14:5). Cada día es el día del Señor. Me levanto en la mañana 

y digo “Bueno, Señor, este es Tu día. ¿Qué tienes para mí hoy?” Y cada día es 

igual para mí. No miro un calendario para ver que día de la semana es. Es el día 

del Señor. Mi vida es Suya.  

Pero “Bendito el que guarda el día de reposo para no profanarlo, y que 

guarda su mano de hacer todo mal.” 


